
第1767回例会　2014.１.16　晴　司会　山口会員

◎本日の出席状況

　出席：29名（28名）中　20名　71.43％

　欠席：岡田・金子・守屋・松本・斉藤（守）・柴田・瀧・輪湖・（武市）各会員

◎ゲスト：第２分区ガバナー補佐　森嶋　康長　様（船橋RC）

◎100％以上 

　１／11～第７回船橋中野球教室～藤代・高橋・大原・鈴木（恭）・松本・伊藤・岡田・金子・輪湖・

　　　　　　　　　　　　　　　　 斉藤（守）

◎メークアップ　

　１／16～金子・岡田・輪湖・斉藤（守）・松本～１／11～船橋中野球教室
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藤代会長と森嶋ガバナー 卓話：相澤会員
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藤代会長

　皆さんこんにちは！厳寒な日々が続きますが体調はいかかでしょうか？

　先日、１月11日（土）に船橋中学校で行われた、野球大会の開会式に行ってきました。船橋中学校に少年

野球のチームを招いて野球大会を開催するというものなのですが、船橋東 RCクラブが後援をするように

なってから５年ぐらい経つのでしょうか。昨年は横断幕を贈呈しました。今年は松本会員のご配慮で、なん

と元プロ野球選手が２名参加してくれました。始球式をやって頂くので、中学生とキャッチボールをしても

らいました。 後には少し会話もしていたようで、あの中学生が将来プロを志望するきっかけにでもなった

ら嬉しいことだと思いました。

　さて、１月13日は成人の日でした。地元船橋市でも成人式が行われ、多くの新成人が誕生しました。船橋

市における成人式の対象者は、男性2860人　女性2544人の合計5404人となっており、実際の出席者は3600

人余りだったそうです。会場は市民文化ホールで午前と午後に分けて開催をしたようですが、ご多分に漏れ

ず、外で酔っ払って暴れそうになった新成人たちもいたようです。ですが、会場の方曰く、「今年はおとな

しい方」との声が聞かれたそうです。因みに千葉県の新成人は５万9901人で、1985年の調査以来、初めて

６万人を割ったそうです。千葉市8915人　船橋市5404人　松戸市4344人　市川市4009人等となっていま

すが、船橋市は233人の増加であり、県下でトップの増加率だったのだそうです。今後の船橋の発展を期待

させてくれる数字のような気がして少し嬉しく思いました。

　実は私は成人式には出ておりませんで、一生に一度のことなので、今となっては無理して出席しておいて

も良かったな、と少し後悔をしています。新成人になられた方たちが今の日本を見てどのように感じている

のか分かりませんが、夢と希望にあふれた新成人が多く出て来てくれることを祈りたいと共に、その年代が

頑張れる世の中を作っていくのが我々の役目でもありますから、身の引き締まる思いが致します。

　

　１／18からミャンマーの訪問になります。報告は帰国後に行いますが、まずは参加者全員が怪我無く無事

に帰ってきたいと思います。参加者の皆様、宜しくお願い致します。

高橋幹事

１．第37回RYLA（ロータリー青少年指導者養成プログラム）セミナーのお知らせ

　　日　時：２月22日（土）～23日（日）　１泊２日

　　場　所：幕張セミナーハウス（習志野市茜浜２－３－２　TEL  047－452－0670）

　　参加者：ロータリアン１名以上の義務出席（地区実行委員は除く）

　　　　　　青少年（各クラブ推薦男子１名・女子１名　合計２名（16～30才）

　　参加費：１名15,000円　（参加者なしのクラブは１名分の登録料の寄付を）

　　〆　切：２月10日まで  （FAX）

２．次年度RIのテーマについて　2014～2015　ゲイリーC. K.ホアン RI会長

　　「ロータリーに輝きを」（Light  Up  Rotary）に決まりました。

３．スーパー歌舞伎｛空ヲ刻ム者 ― 若き仏師の物語｝見学例会のお知らせ

　　日　時：３月13日（木）　11時開演

　　例　会：東銀座周辺（場所未定）時間未定

幹 事 報 告

会長あいさつ



　　チケット代：１等Ｂ席　11,000円（25名予定）

　　※　ご予定に入れてください。詳細は後日配布致します。

４．次週１月23日（木）の例会は１月25日（土）の新年家族会に振り替えのため例会はありません。

５．新年家族会について

　　日　時：１月25日（土）準備集合：17時　親睦委員・SAA・プログラム・事務局

　　受　付：18時　点鐘：18時30分　終了　21時

　　場　所：ホテルニューオータニ幕張

　　帰りのバス：ホテルより北習志野・船橋方面にお送りします。

◎各委員会報告

　①　青少年活動委員会

　　　１／11船橋中　野球大会後援

　　　出席者：藤代、高橋、金子、岡田、鈴木（恭）、大原、伊藤、輪湖、斉藤（守）、松本

　　　松本会員の知人で元巨人軍土本投手、元ヤクルト城外野手が始球式を行う。

　　　子どもたちに夢を与えられた。年代的に子供たちより保護者の方が興奮した様子。

　②　１／25　新年家族会で各統括委員会対抗カラオケ大会やります。

　　　帰り送迎バス出ますので乗られる方は回覧しますのでチェックをお願いします。

　本日の卓話　

　　　　「ご挨拶」 第２分区ガバナー補佐　森嶋康長　様

　新年明けましておめでとうございます。

　船橋ロータリークラブの森嶋でございます。本日は３回目のカバナー補佐訪問でございますので、よろし

くお願いいたします。

　昨年は、地区ゴルフ大会、地区大会と大きな行事にご協力いただきありがとうございました。ガバナー公

式訪問も昨年の11月に全クラブ終了いたしましたので、ガバナーもほっとしているところでございますが、

あらためて皆様のご協力に感謝申し上げます。

　地区大会ではお弁当の配布や、ビールが行き届かなかったなど不手際があったようでございます。あらた

めてお詫び申し上げます。

　また、本会議中に友愛の広場でお酒を出すことの是非が事前にも議論されていたところですが、今後の地

区大会の運営を再考する必要もあるかと思いますのでガバナー事務所に伝えたいと思っております。また皆

様もお気づきの点があれば是非とも私のほうへご一報いただけると幸いです。

　さて、昨年10月にロータリージャパンウェブで2013年手続要覧が公開されております。ただ公開されて

いるのは、まだ英語版です。日本語版は本年の１月以降に公開予定ということでございますので、 新情報

をご覧いただきたいと思います。2013年版の手続要覧はクラブ標準定款等に随分変更があるようですので

次期役員の皆様はご注意いただきたいと思います。４回目のガバナー補佐訪問時には日本語版も出ているか

と思いますので重要な変更点についてはお知らせしたいと考えております。本年よりガバナーには規定通り

にクラブが運営されているかをチェックしなくてはならなくなったと聞いておりますが、来年は大幅に変

わった規定類のチェックが行われると思いますのでご注意ください。



　ガバナー補佐としての仕事はあと本日を含めてあと２回のクラブ訪問と、IM と第２分区ゴルフ大会でご

ざいます。IMはすでにお知らせしてございますが、本年の２月18日火曜日の午後にフローラ西船で開催を

予定しており、第二分区ゴルフ大会は４月15日火曜日　鎌ヶ谷カントリークラブでの開催を予定しておりま

す。

　目下ホストクラブの船橋クラブと IM の企画を検討し、大筋のプログラムが固まりました。近日中には、

会長幹事様を通じて皆様にお知らせいたしますのでよろしくお願い申し上げます。基本コンセプトは、　ロ

ン・Ｄ・バートン RI会長のテーマ「Engage Rotary Change Lives」を踏まえ、第二分区の各ロータリアン

の皆様に向けて基調講演を通じていろいろ考えていただくプログラムと関口ガバナーのテーマ「元気なクラ

ブをめざして」を踏まえて今度は各クラブ単位で発表していただくというプログラムとそして 後に懇親会

で親睦を深めていただくという３本立てで開催させていただきます。

　クラブ単位で発表をしていただくというのは船橋クラブから出た瀧ガバナー補佐の当時に始めたものです

が、発表者は会長エレクトをご指名させていただくことにより、各分区のロータリアンの皆様に次期の各ク

ラブのリーダーをご紹介するという意味合いも含めております。こちらでは会長エレクトの大原俊弘さんを

ご指名させていただきましたのでよろしくお願い申し上げます。

　分区のゴルフ大会につきましては、４回目のガバナー補佐訪問の折にゴルフ大会実行担当の石井賢昌補佐

幹事から詳細をお知らせいたします。

　この冬 大の寒波といわれている昨今ではございますが、皆様もお身体をご自愛いただき、あらためまし

て皆様のご健勝を祈念申し上げご挨拶とさせていただきます。

　　　　「72歳年男の一年の計」 相澤友夫会員　

　本日は干支についてお話させていただきます。私は年男72歳の年を迎えました。

　干支というのは、昔中国で使われていた暦の表し方で、古代中国の哲理である十干と十二の動物を組み合

わせて、年や月日を表していました。それが方角に使われ、今から1300年ほど前に日本に伝えられてきまし

た。

　十干の丙と十二支の午が組み合わさる「丙午」の年は、火事が多いと言われます。十干と十二支の組み合

わせによって、60年に一度同じ年がめぐってきます。還暦というのは、数え年61歳のことで61年目にもと

の干支に戻ることを言います。十二支を使い、「あなた何年生まれ？」などと、尋ねたりします。十二支の

動物たちの習性、性格、特質などに関心がもたれ、相性や占いなどにも用いられ親しまれています。十二支

の由来話はねことねずみ同士の話が全国的に知られています。福島県には、ねこはねずみに騙されたのでは

なく、自ら参加を拒み、悪い仲間のたぬきときつねを誘って野原でおけさ踊りをしたという、ユーモアな話

もあります。干支は60の組み合わせとなっており六十干支とも呼ばれています。一頭ずつの動物の習性や

特質、それによって選ばれた順序が語られたりと、一層愉快な由来話になってますのでお子様にお聞かせく

ださい。

・よろしくお願い致します。 第２分区ガバナー補佐　森嶋　康長

・森嶋ガバナー補佐、本日はお出でいただきありがとうございました。本年も宜しくご指導頂ければ幸いで

す。 藤代　清七郎



・森嶋ガバナー補佐様、３回目のお役目誠にご苦労様です。貴方は千葉県のロータリークラブのトップリー

ダーになるべき星に生まれています。但し「女難の相」があるようですのでご自愛ください。 相澤　友夫

・森嶋ガバナー補佐、訪問ありがとうございます。あと６ケ月よろしくお願い申し上げます。 山口　習明

・森嶋ガバナー補佐訪問ありがとうございます。又相澤会員“干支”の卓話楽しく拝聴しました。遠田　毅

・ガバナー補佐森嶋先生、お努めごくろうさまです。お体お大事になさってください。 大家　浩明

・森嶋ガバナー補佐、ようこそ東クラブにお出でいただきご指導ありがとうございました。今後ともよろし

くお願い致します。 岩浅　宗之

・船橋の成人が他と比べると増加していると藤代会長のお話、大変嬉しいことで、このような地域に住んで

いることに感謝！ 相澤　友夫

・相澤さんの、十二支の話参考になりました。 山口　習明

・相澤さん、十二支のお話とてもおもしろかったです。ありがとうございました。 伊藤　直子

・相澤会員へ「年男の一年の計」の卓話ありがとうございました。今年もご教示を宜しくお願い致します。

 山﨑　新一

・相澤さん「十二支のはじまり」の話、大変興味深く拝聴しました。 斉藤　英明

・相澤さん、年男おめでとうございます。十二支の始まりの話、懐かしく又、楽しくうかがいました。

 大家　浩明

・相澤会員卓話ありがとうございます。子供向け十二支の話、面白かったので子供たちに話してあげようと

思います。 長野　春信

・相澤さん興味ある卓話ありがとうございました。21日の件はせっかくの機会を戴いたのに申し訳ありま

せん。 織戸　豊

・私の拙い話を聞いて頂いて。 相澤　友夫

　 １月16日　20,000円　　累計　683,000円　今週のニコニコ BOX

１・２月のプログラム

１月30日　ミャンマー小学校支援事業報告会
２月６日　三つの祝い会員スピーチ
　　13日　クラブフォーラム
　　　　　I Mのテーマ
 「元気なクラブを目指して」
　　18日（火）
　　　　　第２分区 I M フローラ西船
　　　　　　　「元気なクラブを目指して」
　　　　　14時30分登録　15時点鐘
　　20日　I Mに振替えの為休会

週報今週の担当　　　長　野


